

OCIO/ESPECTÁCULOS | Música

‘La Enfermedad del Beso’ lanza “Se Pasará”, segundo adelanto de su nuevo EP

El single anticipa una etapa “más madura y reflexiva” en el camino hacia ‘Como nunca he querido’

Redacción/Antonio J. Sobrados

Sábado 31 de enero de 2026 - 13:28



La banda prieguense ‘La Enfermedad del Beso’ ha publicado “Se Pasará”, segundo sencillo del EP ‘Como nunca he querido’, un lanzamiento con el que el grupo explora su vertiente “más melancólica e introspectiva”, aunque “sin renunciar a un poso de esperanza” que atraviesa la canción.

El tema apunta directamente al nervio de quienes viven etapas de incertidumbre creativa y personal: habla de “la pérdida de inspiración, la duda constante y esa sensación de no saber si se está en el lugar correcto”. Musicalmente, se

apoya en “una atmósfera contenida y emocional” donde la fragilidad del mensaje convive con “una narrativa luminosa” que sugiere que el bloqueo —y el desconcierto— también pasan. “Se Pasará”, como señala la banda, “conecta con el oyente desde la honestidad” y refuerza la identidad del grupo mientras abre “nuevos universos sonoros e instrumentales”.

Este nuevo adelanto continúa el camino iniciado con el primer single del EP y anticipa “una etapa más madura y reflexiva” para la formación dentro del pop rock. La producción, grabación y mezcla corren a cargo de Jaime Beltrán —créditos vinculados a Cupido, Los Planetas o Sr. Chinarro— en el estudio Gismo7, con masterización en Black Box Mastering.

El EP ‘Como nunca he querido’ contará con cuatro canciones: “Como siempre has querido”, “Se Pasará”, “El Monstruo” y “Primera Copa”. El grupo —integrado por Dulce, Ismael, Javi, Jesús, Mariceli y Patri— viene de publicar en marzo su debut, ‘Manual básico de emociones’, y define su propuesta por letras “sencillas y directas” sobre amor, amistad y problemas cotidianos de la juventud, con melodías pegadizas y estribillos coreables.